

Trept

Téléthon: en quête de pelotes de laine



Les représentants des associations et les membres de la municipalité sont en pleine préparation de la journée du 7 décembre.

Les représentants des associations treptoises et les membres de la municipalité se sont réunis mercredi 10 septembre pour la deuxième fois afin de mettre au point l'organisation de leur 2^e journée au

profit du Téléthon qui aura lieu dimanche 7 décembre. Pour cette 2^e édition, le FC Lauzes, Au pays des palis et le Shin club ont intégré la longue liste des associations participantes et proposeront de nouvelles activités

durant cette journée qui débutera vers 9 h 45. Les organisateurs ont décidé de proposer un fil rouge qui sera la création d'une guirlande de pompons en laine. Pour cela, les bénévoles seront dans les semaines à venir

à la recherche de dons de pelotes de laine et lancent donc un appel aux habitants qui seraient susceptibles de posséder des pelotes au fond de leurs placards. Une prochaine réunion aura lieu le 15 octobre.

